

# BERITA TERBARU

## Direktur PT Jas Mulia Bersama Founder Masamba Update Support Tim Basket Pegasus Masamba

Aksan Hidayat - [LUWUUTARA.BERITATERBARU.CO.ID](http://LUWUUTARA.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 5, 2022 - 20:57



LUWUJ UTARAMUTARA — PT Jas Mulia mensupport Tim Bola Basket Pegasus Masamba, Kabupaten Luwu Utara, Sulawesi Selatan (Sulsel).

Support itu ditunjukkan PT Jas Mulia Dan Masamba Update dengan menjadi sponsor pada seragam utama tim tersebut. Seragam berwarna biru Tulisan

berwarna kuning.

Logo PT Jas Mulia terpampang didepan di bawah tulisan Pegasus Masamba sedangkan Logo Masamba Update berada dibelakang di atas nomor punggung seragam tersebut.

Saat dikonfirmasi, Direktur Utama PT Jas Mulia, Ir. Dewi Sartika Pasande dan Abdul Rahim, Founder Masamba Update membenarkan hal tersebut.

Dewi Sartika Pasande mengatakan, dirinya menjadi sponsor semata-mata hanya ingin melihat tim ini semakin berkembang dan mengharumkan nama baik daerah.

"Kita selalu mensupport kegiatan positif anak-anak muda. Tujuannya tak lain ingin melihat mereka berkembang mengharumkan nama baik daerah," kata Dewi Sartika Pasande, Sabtu (5/03/2021).

Ketua AKAR Bersatu ini berharap, segala bentuk bantuan yang datang dari PT Jas Mulia dapat menjadi pemacu semangat. Sehingga dapat menjadi tim basket yang unggul dan juara.

"Semoga bisa bermanfaat. Bisa menjadi pemicu semangat agar lebih berkembang lagi. Karena ini salah satu cara untuk membesarkan daerah kita," kuncinya.

Sementara itu, Founder Masamba Update, Abdul Rahim pun meyakini bahwa Kab Luwu Utara mempunyai banyak stok anak-anak muda yang hebat dan bertalenta khususnya di bidang olahraga Bola Basket

"Tim Basket Pegasus Masamba ini menjadi wadah yang tepat untuk menaungi anak-anak muda terbaik, yang pada saatnya nanti akan menjadi pemain – pemain terbaik di berbagai tingkatan usia," ujar Rahim.

"Saya rasa ini jalan yang baik dalam mengabdikan untuk daerah kita tercinta, oleh karena itu saya memutuskan jadi sponsor di Tim Basket Pegasus Masamba tujuannya tak lain juga ingin melihat mereka berkembang mengharumkan nama baik Luwu Utara," jelasnya. (Aksan Hidayat)